

Die Rentenverbrechen

Seit 1957 aus der Rentnerkasse für Staatsausgaben herausgeplündert:

rd. 700 Mrd. Euro

Quelle: www.bohrwurm.net >Rentenklaue-Teufelstabelle <

Süddeutsche Zeitung 30.10.2009 -S.1-

Düstere Prognose der Bundesregierung

dr

Rentner müssen mit Nullrunde rechnen

Wegen Kurzarbeit und sinkender Löhne werden die Altersbezüge im kommenden Jahr stagnieren

Von Thomas Öchsner

Berlin – Die 20 Millionen Rentner in Deutschland müssen sich 2010 auf eine Nullrunde einstellen. Dies folgt aus der jüngsten Prognose der Bundesregierung für die Lohnentwicklung in diesem Jahr, von der die Anpassung der Altersbezüge abhängt. Demnach rechnet die Regierung nach Informationen der „Süddeutschen Zeitung“ mit einem Minus von 0,5 Prozent bei der Lohnsumme. Dennoch werden die Ruhegehälter wegen der jüngst eingeführte Rentengarantie nicht gekürzt. pp

aber

Bildzeitung

10.10.2009 -S.2-

Banken beantragten 232 Mrd. Hilfe

Frankfurt/M. – Dem Bankenrettungsfonds SoFFin liegen Bankanträge auf Staatshilfe im Wert von 232,9 Mrd. Euro vor. Hilfen von 155,6 Mrd. Euro wurden bereits genehmigt.

Kommentar siehe S. 2

Kommentar zu den Rentenverbrechen

Stellvertretender Bundesvorsitzender der

" Rentner - Partei - Deutschland ":

" Für diese Verbrechen werden wir, unsere Kinder und unsere Enkelkinder bezahlen müssen, wenn nicht jetzt endlich Widerstand geleistet wird. Unsere Kinder, Enkel und Urenkel werden uns sonst später fragen, warum wir uns dagegen nicht wehrten. Nicht die Alten werden dann die Zukunft unserer künftigen Generationen scham- und skrupellos geraubt haben. Unseren Enkeln wollen wir sagen können: " **Wir** handelten, die Verbrechen konnten nicht sein - wir mischten uns ein!"

Nikolas Müller

Dezember 2009